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クラブ方針 ： 「  繋  ぐ  」 ～ みんなでやろう ～

■ 会長挨拶 /前野拓郎 会長
さて、本日の会長挨拶は、ロータリーの徽章についてお話をさせて頂きます。
ロータリーの徽章というのは、我々が通常口一夕リー・バッジと呼んでいるロータリー・マー
クの襟章のことです。この襟章は、ロータリアンの権利としてその着用が認められ、着用す
る襟章に使用することが許されています。尚、「バッジ」（Badge）という言葉は、「ＲＩ定款」「Ｒ
Ｉ細則」では、徽章と区別して使用され、例会場で付ける丸い名札を指しているそうです。
では、皆さんケンタッキーフライドチキンの店頭に置いて有る創始者のカーネルサンダース
の人形の胸に、ロータリークラブの徽章が付いているのを存じでしょうか？私は知りません
でしたが、インターネットでカーネルサンダースと調べてケンタッキーフライドチキンの店
頭の人形の写真を見ると間違いなく胸にはロータリーの徽章が付いているでは有りませんか。
これには、驚きました。カーネルサンダースさんには会ったこともありませんが、ロータリ
アンだったことを知り何となく親しみがわいてきます。そして、松下幸之助さんも常に社章
と一緒にいつもロータリーの徽章を付けていたそうです。
ロータリーの徽章の着用は、ロータリアンの誇りを示すと同時に、その責任を表しています。それは、「あなたは、私を
信用していただいて結構です、私は信用に値する者です　私の用意はできています。何時でも、あなたのために奉仕で
きます　私は受ける以上のものを、あなたに与えます。私は人のために奉仕します」
つまり、ロータリー徽章を付けている方は、上記の責任をはたせるという証で、初対面の方でも親しく付きあえるのは、
このためです。
皆さん普段から、自信を持ってロータリーの徽章を胸に付けようにしてはどうでしょうか。私も出来る限り徽章を胸に
付けるようにしたいと思います。
本日は、ロータリーの徽章のお話でした。
ご清聴ありがとうございました。

■ 四つのテスト/ 大木定夫 会員
 　「言行はこれに照らしてから」
　　真実かどうか
　　みんなに公平か
　　好意と友情を深めるか
　　みんなの為になるかどうか

■ お客様
なし

■ 退会のご挨拶
9 月末に異動の辞令が出まして、三里塚へ行くこととなりました。クラブ在籍 1 年半という短い時間
で 2 週間前に歓迎会をやっていただいたばかりでしたが、あっという間に退任の挨拶となりました。
引き続き同じ役職に就きますので、頑張って参りたいと思います。お会いする機会がございましたら
お声がけ頂けたらと思います。一年半、ありがとうございました。

 誕生のお祝い
大森　薫 会員

■ 記念スピーチ　大森　薫 会員
44 ～ 45 歳でクラブに入会し、74 歳となりました。おじいさんの意識が強くなりまして、ゴルフで
はおじいさんグループに含まれ、4G（四爺）会というグループで飲み会をやっています。次の人生を
考えながら動いていきたいなと思います。本日はありがとうございます。
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■ 幹事報告
・定例理事会報告
例会前の定例理事会に於いて、承認されました事項を報告致します。
上四半期会計収支報告 /11 月プログラムの件 / 忘年家族例会の件 / ふれあい花壇
植替えの件 / インターアクト国外研修の件 / 地区 TSUNAGU プロジェクト協賛
の件 / 米山奨学生卓話の件 / 大木会員退会の件　ありがとうございました。

■ 委員会報告
・いけばな同好会　花✿倶楽部
10 月 8 日（火）例会後、２階ディスカーロにていけばな教室を開催いたします。
見学も自由ですのでお帰りの際にどうぞお立ち寄りください。

・WRG ゴルフ同好会
那須ホウライカントリーにて前野年度第１回コンペを開催しました。優勝は川城会員、準優勝は飯高
会員、第３位は桜井幹事でした。ブービーメーカーが私真野、ブービーメーカーは白井会員でした。
次回も頑張りましょう。

■ 新入会員卓話 　稲葉壮一朗 会員
レガシーリンク代表
シフトウィル株式会社代表取締役

静岡県伊東市生まれ
骨董品、ブランド品、貴金属の買取り専門店に長く勤務。
買取専門店で起業独立するも敢え無く廃業。
買取専門店廃業後に遺品整理の業界へ転身。
買取り専門店時代に培った真贋能力、販路を活かして、
価値ある物を現場から見つけ出し片付け代金を圧縮できることを武器に
遺品整理業で独立を目指して 2020 年に修行を開始。

修行中に遺品整理は相続の中の一部であると知り、
遺品整理の修行をしつつ相続の勉強を開始する。
相続を学ぶために色々な勉強会へ参加することで、徐々に人脈も形成されていった。
遺品整理の修行と相続の勉強を３年続け 2023 年 9 月に独立起業。
下積み時代に相続業界での人脈を形成できていたこともあり、
初年から沢山の依頼を頂くことが出来ており、
最近は増え続ける依頼をお断りすることがないような組織作りに注力中。

また、相続の勉強を続ける中で、終活と相続の相談窓口の店舗を作りたいという想いが生まれた。
とある勉強会で株式会社在宅支援総合ケアーサービスの依田社長と出会い、依田社長のビジネスと終活相続の相談窓口
は非常に相性がいいので最近急拡大している FC の「シニアライフ相談サロンめーぷる」をおすすめしたところ、私が
依田社長の施設内に間借りする形でシニアライフ相談サロンめーぷるをオープン。
場所はフレスポ稲毛。
毎月第一土曜日に相続の実務経験が豊かな弁護士、税理士、行政書士、宅建士、生命保険、古物商が揃う、無料の相続
相談会を開催している。

この度の新人卓話では、シニアライフ相談サロンめーぷるで扱う、遺言の重要性についてお話をさせ
て頂きます。

■ 新入会員卓話 　山田　剛 会員
おはようございます。
株式会社剛翔の山田と申します。どうぞ宜しくお願い致します。
この度、桜井さんより千葉西ロータリークラブをご紹介して頂き７月に入会させて頂くことになりま
した。

本日は、新入会員卓話ということでご依頼を受けましたので、自己紹介という形でお話しさせて頂ければと思います。

私は、茂原市榎神房という場所で生まれ幼少期を育ちました。田園風景豊かなところになります。小学生の時、野球と
いうスポーツに出会い野球の楽しさを覚え小学校から高校性まで野球に明け暮れておりました。
高校は、一宮にあります一宮商業高校に進学いたしました。
強豪校ではありませんでしたが、地区大会を勝ち上がり県大会には出場できるくらいのチームでした。

高校生活も終わり進路を決める際に、色々迷いましたが、決め手は日本テレビで毎年行われている「２４時間テレビ」
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クラブ広報・ロータリー情報委員会  【委員長】 荘司芳樹　 【副委員長】 遠藤　平・藤﨑泰裕　 【委員】  依田和孝
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■次週プログラム
　10月8日（火）
　米山奨学生卓話　崔　蘭亭さん
　点鐘12:30
　京成ホテル ミラマーレ
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 ニコニコBOX
 ・ 海寶…本日金婚式を迎えることができ感謝です。
 ・大森…誕生日祝いをいただきありがとうございます。
 ・今野…新入会員卓話稲葉会員、山田会員すばらしかったです。がんばってください。
 ・前野…稲葉さん、山田さん卓話ありがとうございます。楽しいロータリーライフを！
 ・友田…千葉いのちの電話は本日35 周年を迎えることが出来ました。皆様のご支援に感謝申し上げます。
 ・北村…日曜日に錦織圭の試合を観てきました。負けてしまったけど最高に楽しかったです。
 ・桜井…宮川監督、巨人軍優勝おめでとうございます。
 ・大木…転勤で最後の例会となります。短い間でしたけれど楽しかったです。ありがとうございました。

 11月プログラム
 ・ 5日　クラブフォーラム（京成ホテルミラマーレ）25-26年度理事役員候補者受付
 ・12日　クラブフォーラム（京成ホテルミラマーレ）（寄付金受付）
 ・19日　休会
 ・26日　クラブフォーラム（京成ホテルミラマーレ）

  10月プログラム
 ・ 1日　新入会員卓話（京成ホテルミラマーレ）
 ・ 8日　ロータリー米山奨学生卓話（京成ホテルミラマーレ）（寄付金受付）
 ・15日　休会
 ・22日➡18日（金）第3グループラーニングセミナー　点鐘 13:30（三井ガーデンホテル千葉）
 ・29日　炉辺会談　点鐘 18:00（TKP東京ベイ幕張ホール）

の裏方さんのドキュメンタリー番組を見てテレビ業界の裏方さんで働いてみたいと感じ、東京にある専門学校に入学す
ることを決意しました、
その後、TV 番組制作会社に入り V６の担当になりました。当時はアシスタントディレクターとして仕事をしている事
が楽しくて嬉しくてたまらなかった事を覚えています。
しかし、仕事をしていく上で徐々に仕事の大変さがみえてきました。撮影はロケがほとんどで、出張が多く夜も寝れず、
家にも帰れない。今、思いますがあの時は若かったからできた仕事だと思います。
学生生活とは違い始めて社会の厳しさを痛感いたしました。

次の仕事は、ボトルウォーターのお水の事業がこの先流行ると思い、お水の営業マンとして働くことを決めました。
当時は、お水を買って飲むなどの習慣は世の中なかったので、大変でしたが営業をしているうちに周知されるようにな
り知名度も上がってきたのです。
個人の数字もグングン伸びていき、２６歳の時には営業所長を任されるようにもなりました。
そのころ、会社では全国展開を目指しており私に白羽の矢がたちました。
愛媛県松山市にある大きな会社さんがボトルウォーター事業を展開することになり、出向という形で愛媛県の会社に立
ち上げ部隊として行くことになったのです。
愛媛県でも最初は苦戦しましたが、数年間で２億円くらいの売り上げが立つようになっておりました。

最後の転職と思い就職したのが、リフォーム会社です。物を造る楽しさは知っておりましたので、自分に向いている職
種だと感じました。約４年半業務をこなしていきましたところ、
自分でも起業ができるのではないかと思い、会社を退職し約８年前に株式会社剛翔を立ちあげました。
不動産投資物件リフォーム専門店ということで看板を掲げ、不動産投資をされる投資家さん向けのリフォームを展開し
ていき、現在はリフォーム＆不動産屋さんとして活動しております。
まだまだ若い会社ではございますが、どうぞ宜しくお願い致します。


